



Correos y la Federación Galega de Municipios e Provincias firman un acuerdo para la prestación de servicios postales

- La Federación Galega de Municipios e Provincias (FEGAMP) ha adjudicado a Correos el contrato centralizado para la prestación de servicios postales a la Federación y sus entidades locales asociadas.
- La firma del acuerdo se ha celebrado hoy en el centro directivo de la empresa postal y de paquetería, con la rúbrica de Alberto Varela Paz, presidente de la FEGAMP y de Yolanda Orcajada de la Torre, directora Comercial, y Javier Monzó Torrecillas, director Financiero, por parte de Correos.

Madrid, 17 de diciembre de 2024.- Correos y la Federación Galega de Municipios e Provincias (FEGAMP) han firmado un acuerdo por el que se ha adjudicado a la empresa postal pública el contrato centralizado para la prestación de servicios postales a la FEGAMP y sus entidades locales asociadas.

El acuerdo de contratación se ha firmado hoy en un acto celebrado en la sede central de Correos, con la rúbrica de Alberto Varela Paz, presidente de la FEGAMP, y de Yolanda Orcajada de la Torre, directora Comercial, y Javier Monzó Torrecillas, director Financiero de Correos.

Los servicios que se prestarán incluyen el envío de correspondencia ordinaria y certificada, gestión de notificaciones y paquetería. El contrato suscrito tiene una vigencia de 24 meses con posibilidad de prórroga de 24 meses más.

Acerca de Correos: Correos nace hace más de 300 años y, tras una continua adaptación al mercado, hoy es el operador logístico y de paquetería líder en España. La estrategia actual de la compañía está centrada en la internacionalización, la sostenibilidad y la transformación digital para dar respuesta a las demandas de la sociedad. La empresa presta servicios al ciudadano a través de su red de 2.388 oficinas y sus cerca de 6.000 servicios rurales, distribuyendo 5 millones de envíos diarios. El Grupo Correos, que suma más de 50.000 profesionales, cuenta con 2 filiales: Correos Express dedicada a la paquetería urgente nacional e internacional, y Correos Telecom, encargada de la gestión y comercialización de infraestructuras de telecomunicación. Perteneciente al Grupo SEPI, forma parte de un holding empresarial que abarca un total de 14 empresas públicas.

Síguenos en:

